

Nouveaux partenariats et collaborations

13 janvier 2025 : Signature d'une convention de partenariat avec l'ADIRA



Laurence Lacombe, Présidente de l'ADIRA (Association pour le Digital et l'IT en Région Auvergne-Rhône-Alpes), et Francois Avrillon, Président d'IESF Lyon-RA, ont signé un partenariat entre leurs deux associations.

L'ADIRA accompagnera IESF Lyon-RA dans ses actions de promotion des métiers de l'ingénieur et scientifique. IESF Lyon-RA participera à des groupes de travail ADIRA. IESF Lyon-RA et L'ADIRA organiseront des manifestations communes, notamment des conférences, pour promouvoir la culture scientifique.



La SEE (Société de l'électricité, de l'électronique et des technologies de l'information et de la communication) est de nouveau adhérente d'IESF Lyon-RA.

De nouvelles coopérations pourront être développées.



Les échanges réalisés avec la SFEN (Société française d'énergie nucléaire) vont permettre de proposer des conférences organisées en partenariat.

Les liens avec AURA Orientations se renforcent.

En plus de sa participation au « Bus de l'orientation », IESF Lyon-RA s'est positionnée pour faire de la promotion des métiers d'ingénieurs et scientifiques lors du « Mondial des métiers » en décembre 2025 et avec la « Caravane des métiers » en 2026.



IESF Lyon-RA a aussi proposé de faire découvrir les métiers du numérique à des jeunes participant au programme TUMO, en s'appuyant sur des professionnels de la SNCF.